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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Siddessen 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Sidd./003/14-20 

Sitzungs-Tag: 09.11.2015 

Sitzungs-Ort: Siddessen, Eulenstraße, "Alte Schule" 

  

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:30 Uhr 

 

CDU: 
Greger, Florian Vertretung für D. Simon 

Menne, Jörg  

UWG/CWG: 
Dohmann, Daniel  

Gerson, Andreas  

Wintermeyer, Paul  

Liste Zukunft: 
Heilemann, Andrea  

Stellvertretende Mitglieder: 

Hoffmann, Werner UWG/CWG 

Peters, Christiane UWG/CWG 

Rochell, Carsten UWG/CWG 

 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Begrüßung 
 

 

 

 

2. 
 

Straßen im Stadtgebiet 
 

 

 

 

2.1. 
 

Arbeitskreis Stadtstraßen 
 

 

 

 

2.2. 
 

Radweg an der Bundesstraße 252 
 

 

 

 

3. 
 

Jubiläumsjahr 2015 "1000 Jahre Siddessen"; hier: An-

bringung eines Steins mit Erinnerungstafel 
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4. 
 

Antrag der Schützenbruderschaft im Namen der Ver-
einsgemeinschaft auf Umsetzung des Maibaums 
 

 

 

 

5. 
 

Verwendung der Vereinsfördermittel 2015 (729,39 €) 
 

 

 

 

6. 
 

Verwendung der Mittel nach Hauptsatzung (575,48 €) 
 

 

 

 

7. 
 

Anträge zum Haushaltsplan 2016 
 

 

 

 

8. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

9. 
 

Anfragen der Zuhörer 
 

 

 

 

10. 
 

Anfragen der Mitglieder 
 

 

 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Begrüßung 
 

  

 

Der Vorsitzende begrüßt die Anwesenden, stellt fest, dass form- und fristge-
recht eingeladen wurde und eröffnet die Sitzung. Entschuldigt ist Rudolf Bei-

ne.  

 
Die Tagesordnung wird einstimmig um den TOP 2b „Radweg an der Bundes-

straße 252“ ergänzt. 
 

2. Straßen im Stadtgebiet 
 

  

 

2.1. Arbeitskreis Stadtstraßen 
 

  

 

Die Stadt Brakel hat eine Liste mit modernisierungsbedürftigen Straßen im 

Stadtgebiet erstellt und den Bezirksausschuss gebeten darüber zu beraten. 
Für den Ortsteil Siddessen sind die Straßen „Schulbrede“ und „Steinbrede“ 

durch die Stadt benannt worden. Die Kosten für die Instandsetzung belaufen 
sich auf ca. 200.000 Euro/Straße. Die Anlieger müssten ca. 50% der Kosten 

tragen.  
 

Nach eingehender Diskussion wird mehrheitlich bei einer Gegenstimme 
folgender Beschluss gefasst: 

„Der Bezirksausschuss nimmt den Vorschlag der Stadt Brakel zur Kenntnis 
und sieht keine Zuständigkeit für die Priorisierung bestimmter Vorhaben“. 

 

2.2. Radweg an der Bundesstraße 252 
 

  

 

Der Vorsitzende erläutert, dass es im Nachgang zum Ortstermin mit Vertre-

tern der Stadt Brakel und dem Landesbetrieb Straßen.NRW (siehe Protokoll 
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zu TOP 6 der Sitzung am 01.12.2014) keinen neuen Sachstand gebe. 
Gleichwohl sollte das Anliegen nochmals bekräftigt werden.  

 
Nach eingehender Diskussion wird einstimmig folgender Beschluss gefasst:  

„Der Bezirksausschuss stellt fest, dass die Bäume den Radweg an der Bun-
desstraße 252 schädigen und bittet entsprechende Maßnahmen zu treffen, 

um die Verkehrssicherheit widerherzustellen.“ 
 

3. Jubiläumsjahr 2015 "1000 Jahre Siddessen"; hier: An-

bringung eines Steins mit Erinnerungstafel 
 

  

 

Andreas Gerson schlägt vor, zur Erinnerung an das Jubiläumsjahr 2015 auf 

dem Rondell der Wendeschleife der Bushaltestelle einen Stein mit einer Erin-
nerungstafel aufzustellen. Die Kosten für das Vorhaben übernimmt der Kul-

turverein Siddessen. Zusammen mit Werner Hoffmann hat er bereits einen 
potentiell zu verwendenden Stein in Augenschein genommen. Auf die Erin-

nerungstafel aus Metall soll das Jubiläumswappen gelasert werden. Die Stadt 
Brakel als Eigentümerin der Fläche muss diesem Vorhaben zustimmen.  

 
Nach kurzer Beratung wird einstimmig folgender Beschluss gefasst: 

„Der Bezirksausschuss beschließt, einen Stein mit Erinnerungstafel auf dem 
Rondell der Wendeschleife der Bushaltestelle aufzustellen. Die Stadt Brakel 

wird gebeten diesem Vorhaben auf der öffentlichen Fläche zuzustimmen“. 
 

4. Antrag der Schützenbruderschaft im Namen der Ver-

einsgemeinschaft auf Umsetzung des Maibaums 
 

  

 

Nach kurzer Beratung wird einstimmig bei einer Enthaltung folgender 

Beschluss gefasst: 
„Der Bezirksausschuss beschließt, den Maibaum zukünftig auf dem Rondell 

der Wendeschleife der Bushaltestelle aufzustellen. Die Stadt Brakel wird ge-
beten diesem Vorhaben auf öffentlicher Fläche zuzustimmen.“ 

 

5. Verwendung der Vereinsfördermittel 2015 (729,39 €) 
 

  

 

siehe TOP 6 

 

6. Verwendung der Mittel nach Hauptsatzung (575,48 €) 
 

  

 

Die Mitglieder erklären sich damit einverstanden, dass die beiden Tagesord-
nungspunkte gemeinsam behandelt werden. 

 
Der Vorsitzende verliest die vorliegenden Anträge des FC Siddessen, der St. 

Hubertus Schützenbruderschaft, des Fischereivereins, der Heimatbühne, der 
Fanfarenvereinigung und des Hallenbauförderungsvereins. Der Kulturverein 

erklärt, dass die Vereinsfördermittel des vergangenen Jahres nach dem er-
folgreichen Jubiläumsjahr zeitnah an die Vereine ausgezahlt werden. 
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Nach eingehender Beratung wird bei einer Gegenstimme und einer Ent-
haltung folgende Verteilung der Mittel 2015 beschlossen: 

 
FC Siddessen   121,55 € Vereinsfördermittel 

Schützenbruderschaft  121,56 € Vereinsfördermittel 
Hallenbauförderungsverein 121,57 € Vereinsfördermittel 

Heimatbühne   121,57 € Vereinsfördermittel 
Fanfarenvereinigung  121,57 € Vereinsfördermittel 

Fischereiverein   121,57 € Vereinsfördermittel 
 

FC Siddessen   287,74 € Mittel nach der Hauptsatzung 
Schützenbruderschaft  287,74 € Mittel nach der Hauptsatzung 

 

7. Anträge zum Haushaltsplan 2016 
 

  

 

Es wird einstimmig beantragt: 

 
 weitere Maßnahmen zum Hochwasserschutz 

 

 Ausbesserung des Wirtschaftsweges von Siddessen nach Istrup 

 

 Ausbesserung des Wirtschaftsweges von Siddessen nach Schmechten 

 

 neue Verfugung der Regengosse (Am Kirchhof, Zum Tiefental, Berg-

straße) 

 

8. Bekanntgaben 
 

  

 

 Der Vorsitzende teilt mit, dass die Stadt Brakel ihn darüber in Kenntnis 

gesetzt hat, dass in den nächsten Tagen/Wochen einige Flüchtlin-

ge/Asylbewerber in Wohnungen in Siddessen untergebracht werden. 

Der Stadt wurden von den Eigentümern diverse Wohnungen zur Miete 

angeboten. Eine genaue Zahl der zu erwartenden Menschen ist noch 

nicht bekannt.  

 

 Weiterhin teilt der Vorsitzende Paul Wintermeyer mit, dass er sein 

Ratsmandat zum Jahresende abgeben wird. Andreas Gerson über-

nimmt als sein Stellvertreter dieses Amt. 

Andreas Gerson teilt daraufhin mit, dass in diesem Fall sein Amt als 
Bezirksverwaltungsstellenleiter ebenfalls zum Jahresende abgibt. 

 

9. Anfragen der Zuhörer 
 

  

 

Es werden keine Anfragen gestellt.  

 

10. Anfragen der Mitglieder 
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Es werden keine Anfragen gestellt.  

 
 

 
Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 

nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt Bürgermeister Temme die 

Sitzung. 
 

 
gezeichnete Unterschriften: 

 
  Paul Wintermeyer  Florian Greger 

  (Vorsitzender)   (Schriftführer) 
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